

Gourmetfest lädt Genießer auf die Burgwiese



Freunde und Genießer der guten Küche kommen am dritten August-Wochenende im Vier-Jahreszeiten-Park wieder voll auf ihre Kosten.

Von Freitagabend, 16. August bis Sonntagabend, 18. August bildet die malerische Kulisse der Burgwiese erneut den Rahmen für das schönste Restaurant der Stadt. Das Festival beginnt am Freitagabend um 18 Uhr mit der Eröffnung der Gourmet-

meile. In der aufwändig dekorierten Pagodenstadt verwöhnen Spitzengastronomen aus der Region mit Kulinarischem aus Küche und Keller. Ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Rahmenprogramm sorgt darüber hinaus für vergnügliche Stunden im Park.

Das Oelder Gourmetfestival öffnet am Freitag um 18 Uhr, am Samstag um 17 Uhr sowie am Sonntag ab 11 Uhr.